

2学期末テスト 11月27日(水)～29日(金)

期末テストまで9日です。自分の課題をもとに、テストに向けた学習計画はできていますか。

「言霊」という言葉があります。声に出した言葉が、現実の現象として起こることです。良い言葉を発すると良いことが起こり、不吉な言葉を発すると悪いことが起こるといわれています。

言葉には自分の思いが込められています。「ありがとう」や「おかげさまで」という感謝の言葉を言っている人には、不思議と感謝の言葉を発するようなことが身の回りにおきます。しかし、愚痴を言ったり、人の悪口ばかり言ったりしていると、愚痴を言いたくなること、文句を言いたくなることが次々と起こってきます。言葉の中に「五悪」といわれる5つの悪い言葉があります。このような言葉をいつも発している人には、いつもこのような言葉を言わなければならないことが身の回りに起こっているということです。そして、文句を言えば言うほど、さらに文句を言わなければならないことが身の回りに起こるものです。

物事をポジティブ(前向き)に考える習慣を身につけてください。先生や親、友達に注意されたり、嫌なことを言われたりした時、その言葉が自分の行動を見直していくためのアドバイスだと感謝の気持ちで受け取れば、不思議なことに「ありがとう」と感謝するようなことが引き寄せられてきます。常に感謝の気持ちを言葉で表現し、良い結果が得られるよう努力を重ねていってください。

3年「いのちの授業」

11月8日(金)5・6時間目、3年生は助産師の太田敏枝先生を講師に招き、性教育講演「いのちの授業」を実施しました。

5時間目、性の多様性について学習し、LGBTsについて正しい理解を深めるとともに、男女の性の違いについて学習しました。他人との違いは個性であり、それぞれの個性を認め合って、オンリーワンな自分を大切にしてほしいと話をされました。

6時間目、性感染症と妊娠・出産について学習しました。「恋」と「愛」の違いについての話では、「恋」は自己中心的で「愛」は相手を尊重し想いやることであり、大切な人を傷つけるようなことをしてはいけない、という話が印象的でした。性行為には、性感染症の感染と妊娠というリスクがあり、責任ある行動がとれるまでは性行為はおこなうべきものではないと子どもたちに語ってくれました。

一人ひとりの命の重みについて考えさせられる授業となりました。

		1限	2限	3限
27日 (水)	1年	英語	社会	音楽
	2・3年	社会	英語	
28日 (木)	1・2年	理科	国語	技家
	3年			
29日 (金)	全学年	数学	保体	

5つの悪い言葉

- 不平不満を言う言葉
- 愚痴を言う言葉
- 泣き言を言う言葉
- 悪口を言う言葉
- 文句を言う言葉



2年進路講話 なぜ高校に行くのですか？

11月15日（金）5時間目、2年生は大阪市立東高等学校・森知史校長先生、大阪産業大学附属高等学校・入試対策室長・前川俊樹先生を講師に招き、公立高校、私立高校のそれぞれの立場から進路についての話をいただきました。

お二人の先生からは、「夢を追い求める大切さ、その夢を実現するためにどのような環境で何を学ぶのか」「高校入試に向けては『基礎基本の徹底』『毎日の授業を大切に』『苦手科目の克服』が大切」など、アドバイスをしていただきました。また、学校行事やクラブ活動などについても紹介していただきました。

今、3年生は進路懇談を終え、具体的な進路選択に迫られています。1・2年生にとっては、まだまだ先にように思えるかもしれません、自分の未来を想像し、高校受験、未来の職業選択まで、考えてみてください。そして、自分の選択肢の幅を広げるためにも、日々の授業、家庭学習にしっかりと取り組んでください。

スタジオAX・ダンス出前授業 12月4日（水）スタート

学力・体力の向上を図るとともに、将来に夢や目標を持って学習できる生徒の育成を図るために、今年度も校長戦略予算を活用したダンス出前授業に取り組みます。

12月に、1・2年生は10時間、3年生は6時間、心斎橋のダンススクール「スタジオAX」からヒップホップのインストラクターを招き、保健体育科のダンスの授業として実施します。ダンスは、全身運動であるとともにバランスよく体を動かすことが求められ、巧緻性や瞬発力を高めることができます。また、グループごとに創意工夫したダンスを創り上げることにより、創造性、協調性、自主性をはぐくむ学習機会となります。狭い運動場の本校、ダンスで思いっきり汗を流し、体力づくりをしていきたいと思います。ダンス発表会は、12月23日（月）に実施します。

11月30日 土曜授業 避難訓練・防災講話

11月30日（土）、今年度3回目の土曜授業を実施します。今回のテーマは「地域防災」です。1時間目に地震・津波を想定した避難訓練を行い、2・3時間目に陸上自衛隊・1等陸佐の近藤力也氏を講師に招き、防災講話を実施します。防災講話では、中学生として身につけてほしい防災知識、非常災害時に中学生ができる役割、世界の平和に役立つためになど、災害派遣や国際平和協力活動を通して経験されたことをもとに、話をしていただきます。

近藤力也 1等陸佐 部隊訓練評価隊長 主な災害派遣や国際平和協力活動

阪神淡路大震災・地下鉄サリン事件・第15次ゴラン高原派遣・スマトラ沖巨大地震
東日本大震災原発灾害・国際平和協力センター長

部活動 表彰

【演劇部】 第142回大阪府中学校演劇祭 大阪府議会議長賞・優秀一席

【バスケットボール部】

大阪市U-14選抜選手 荒尾さん（2-1）・酒瀬川君（2-2）

